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 会  議  録  （１） 

 

会 議 の 名 称 令和４年桶川市教育委員会第９回定例会 

開 催 日 時  
令和４年９月２７日（火） 

（開会）午後２時００分  （閉会）午後３時１６分 

開 催 場 所  市役所 会議室４０１   

出 席 者 委 員 ６名 

欠 席 者 委 員 なし 

議 長 教育長 

傍 聴 なし 

事 務 局 職 員 

職名及び氏名 

 

９名   

   

会 

議 

事 

項 

議 題 

１ 教育長による専決処分の承認 

２ 報告事項 

（１） 教育部長からの報告 

（２） 教育部副部長からの報告 

（３） 各課（館）長からの報告 

（４） 教育委員会の当面のスケジュールについて 

（５） 教育委員会事務局の主な事業等について 

（６） 市内小・中学校等の状況について 

３ 議事 

  第１７号議案 桶川市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則

について 

  第１８号議案 教育財産（土地）の取得に係る申出について 

  第１９号議案 令和５年度当初教職員人事異動方針について 

４ その他   

（１） 今後の定例会の日程について 

 

決定事項など ① 第８回定例会の会議録の承認 

② 第１７号議案から第１９号議案 原案のとおり可決 

③ 令和４年第１２回定例会 １２月１６日（金）午後２時 

 配布資料 会議次第及び説明資料 

 



   

２ 

 

会  議  録 （２）  

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 

 

 

 

 

日程第１ 教育長の開会宣言 

定足数に達しているので、令和 4年桶川市教育委員会第 9回定例会を開会 

する。 

教育長 

 

 

日程第２ 前回会議録の承認 

令和 4年第 8回定例会の会議録について確認願う。承認することに異議はある

か。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

 

  

教育長 日程第３ 教育長による専決処分の承認 

  教育長に対する事務委任規則第 2条第 2項の規定に基づく専決処分について事

務局から報告する。 

事務局 ・教育総務課長  

教育委員会事務局職員の病気休職について、2人が継続となった。 

 ・学務課長 

8月に教職員で新規に病気休職となった者は 1人。新規の病気休暇取得者、産

休・育休の取得者はいない。 

教育長 以上の専決処分を承認することについて異議はあるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

  

  

教育長 日程第４ 報告事項 

事務局 （１） 教育部長からの報告 

今年度前半の終了を迎えるにあたって、教育部の業務の進捗状況については、

市内小・中学校や各課・各館の業務や活動が、新型コロナウイルス感染防止に努

めながら概ね予定どおり行うことができた。 

 

 （２） 副部長からの報告 

① 定例市議会(9月)について 

ア 教育部関連の 2 つの議案は原案通り可決した。 ※（ ）は、担当課 

  ａ 一般会計補正予算：いじめ対策委員会委員報酬等(学支) 

ｂ 工事請負契約の締結：川田谷生涯学習センター大規模改修工事(歴民) 

イ 12 項目の一般質問があった。質疑応答は答弁要旨のとおり。 

議員数 19 人のうち一般質問は 16 人、そのうち教育部関連は 9 人 

   質問事項 

    ａ 子どもの自転車事故をなくす取組について 

       ｂ (関連)小、中学生の虫歯、歯周疾患について 



   

３ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

       ｃ 中学校部活動の現状について 

       ｄ 公共施設の電気について(学校含む) 

    ｅ 防災について(防災教育) 

    ｆ (関連)放課後の子どもの居場所と成長支援について 

    ｇ 桶川市の先人達の評価について 

    ｈ 市内の水泳授業について 

    ｉ (関連)子どもの居場所と遊び場について 

    ｊ 教育にかかる保護者負担軽減について 

ｋ 夏の水泳、体育授業について 

    ｌ 不登校支援としての夜間中学校について 

 

 （３） 各課（館）長からの報告 

 ・副参事 

 なし 

 

・教育総務課長 

なし 

 

 ・学校支援課長 

 ① 小中学校の行事等について 

・小学校林間学校  

9 月実施予定の 6 校のうち 1 校は 10 月に延期となった。 

9 月に 4 校で実施済み、１校は 29 日に出発予定である。 

ほか 1 校は年度当初より 10 月予定である。 

・小学校修学旅行 

7 校ですべて実施した。 

・中学校社会体験チャレンジ事業 

西中学校の 9 月 7 日から 9 日予定分は、受入する事業所の確保が困難

となり中止した。10,11 月は実施予定である。 

② 桶川市小学校体育大会について 

 10 月 12 日（水）実施予定、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点か

ら保護者の参観と来賓の招待はない。 

③ 県駅伝大会について 

10 月 17 日（月）班大会を実施予定 

 

 ・学務課長 

 ① 第１回臨時校長会議 9 月 20 日（火）15：00 オンライン 

令和 5 年 4 月 1 日に施行される定年年齢の段階的な引上げについて 

② 第２回臨時校長会議 9 月 28 日（水）9：30 オンライン 

令和５年度当初教職員人事異動方針について 

    

 



   

４ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

 ・生涯学習・スポーツ推進課長 

① 地区別体育祭について 

各実行委員会で実施を決定した。市内 6 地区のうち 3 地区で実施する。 

・朝日小地区体育祭 10 月 10 日（月・祝） 

従来の体育祭の種目にこだわらず、ウォーキングをしながらレクレー

ション形式で実施する。 

・桶小地区体育祭  10 月 16 日（日） 

従来の体育祭の種目から内容を精査し、人との接触を避け、縮小して

実施する。 

・川田谷地区体育祭 11 月 6 日（日） 

ウォーキングをしながらレクレーション形式で実施する。 

  

 ・文化財課長兼歴史民俗資料館長 

① 川田谷生涯学習センター大規模改修工事請負契約が 9月議会で可決した。 

・建築工事の請負代金は 525,800,000円、受注者は株式会社島村工業 

・電気工事の請負代金は 268,686,000円、受注者は栄電業株式会社 

・機械設備工事の請負代金は 178,200,000円、受注者は株式会社ケーアイ 

  

  ・公民館長 

① 講座「こぎん刺し講座～ひと刺しずつ丁寧につくる、幾何学的な模様が美

しい壁飾り～」全 2 回 9 月 6 日・20 日（火）桶川東公民館、定員・参加

者数 8 人（36 人応募） 

② 講座「日曜日ＡＭに親子体操」計 3 回 9 月 11 日・25 日、10 月 2 日（各

日曜日）、加納公民館 

9 月 11 日参加数 13 人、9 月 25 日・10 月 2 日参加（予定）数 11 人 

③ ふれあい学級「歌声ひろば」9 月 6 日～9 日 

      「元気にパドル体操」9 月 27 日から 30 日 

④ 中学校社会体験チャレンジ事業受入れ 

9 月 7 日（水）から 9 日（金）桶川西中学校から 8 人参加予定だったが 

事業者の状況により中止となった。 

10 月 12 日（水）から 14 日（金）桶川東中学校 

11 月 16 日（水）から 18 日（金）桶川中学校 

  

教育長 質疑はあるか。 

委 員  小学校体育大会の時間と場所、マスク着用などの留意事項を教えてほしい。 

事務局  桶川小学校で行う。開会式は午前 9 時 10 分、閉会式終了は 14 時 30 分の予定

である。保護者の参観はない。留意事項は、検温や手指消毒の徹底し、応援席等

ではマスク着用と思われる。当日の天候等による。 

委 員  ぜひ安全に。開催されることはうれしく思う。時間は今までと同じボリューム

で進められるのか。 

事務局  以前は小学校 5年生と 6年生が参加したが、現在は 6年生だけなので時間は短



   

５ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

縮されているようだ。 

委 員  スムーズな再開ができると良い。 

   

委 員  社会体験チャレンジ事業の中止をするときの基準はあるか。 

事務局  中止の基準はない。今回は、予定していた複数の事業所で新型コロナウイルス

関連により受入れが困難となり、改めて割り振ることができず中止とした。 

   

教育長 （４）教育委員会の当面のスケジュールと（５）教育委員会事務局の今後の予定

について事務局から説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑はあるか。 

委 員  10月 19日の中学校体育授業研究会は、教育委員に対する要請はないか。 

事務局  来賓として教育委員の案内はないが、希望があれば予め申し出いただきたい。 

  

委 員  11月 3日の市民まつりの会場はどこか。 

事務局  桶川小学校と、ことぶき広場、あわせて今回は中山道の交通規制を行わず代替

えとして桶川中学校で実施予定である。 

公民館では、前日の準備と当日の控室として利用がある。桶川中学校の校庭に

ステージを設けて、公民館サークルに 1ステージ 20分程度、4団体の出演依頼が

ある。和宮行列は行わないと聞いている。 

  

教育長 （６）市内小・中学校等の状況について 

①新型コロナウイルス感染症の状況について事務局からの説明を求める。 

事務局 ・学校支援課長 

8月 26日以降、1週間ごとに医師会に報告した陽性者数を報告する。 

8月 26日から 9月 1日：小学生 38人、中学生 17人、学級閉鎖 2学級 

9月 2日から 9月 8日：小学生 36人、中学生 24人、 

学級閉鎖 11学級、学年閉鎖 1学年 

  9月 9日から 9月 15日：小学生 27人、中学生 3人、学級閉鎖 2学級 

9月 16日から 9月 21日：小学生 9人、中学生 9人、学級閉鎖なし 

9月 28日から学級閉鎖予定 1学級 

事務局 ・学務課長 

9月 1日から 9月 27日までの県費負担教職員の陽性者は 6人であった。 

教育長 ②児童生徒及び教職員に関する事故について報告はない。 

 ③市内小・中学校等のいじめ重大事態について報告はない。 

 報告事項を終結する。 

  



   

６ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

  

日程第５ 議事 

教育長  第 17 号議案 桶川市立小・中学校職員服務規程の一部を改正する規則につい

て、事務局からの説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑はあるか。 

委 員 様式 2号の左から 2番目は、印ではなくサインになるのか。 

事務局  印でも自署でも良い。承認したことを示すため、欄は残す。 

委 員  年次休暇から部分休業までのものは、いわゆる有給休暇か。有給休暇の消化率

はどれくらいか。 

事務局 有給休暇である。年次休暇の平均使用日数は小学校で約 13.6 日、中学校で約

11.3日である。 

委 員  学校については、これでほぼ見直しは終わりになるか。教育委員会事務局はど

うか。 

事務局  学校の教職員に関するものは全てではないが大部分進んだ。 

事務局 市は、押印以外の改正がある時に同時に改正する方針で、押印廃止のためのみ

での改正は行わない方針である。 

委 員  印を押す、押さないを統一できるように、教育委員会事務局分は市に先行して

改正してみたらどうか。対応について要望する。 

教育長  他に質疑がないため、第 17号議案について採決を行う。第 17号議案を原案の

とおり可決とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 

教育長  異議なしと認め、第 17号議案は可決とする。 

  

教育長  第 18 号議案 教育財産（土地）の取得に係る申出について、事務局からの説

明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑はあるか。 

委 員  このタイミングとなった理由は。 

事務局  昭和 53年から借地であったが、地権者から売却の申出があったため。 

委 員  該当の場所は、ずっと校庭の一部だったか。 

事務局  おっしゃるとおりです。 

委 員  他に借地となっている学校はあるか。 

事務局  加納小学校と日出谷小学校がある。 

教育長  他に質疑がないため、第 18号議案について採決を行う。第 18号議案を原案の

とおり可決とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 



   

７ 

 

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長  異議なしと認め、第 18号議案は可決とする。 

  

教育長  第 19 号議案 令和５年度当初教職員人事異動方針について、事務局からの説

明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑はあるか。 

委 員  基本方針（7）は、県では既に取り入れていたが市では今回から取り込もうと

するものか。 

事務局  県は、昨年度もあった。市は今年度から取り込みたい。 

委 員  対象者がいることで取り込むものか、それとも、市としてはこれから積極的に

障害者の採用をしていこうとするものか。 

事務局  現在、障害者手帳を交付されている教職員は、市内に 4人勤務している。世の

中の流れもあり、より積極的な登用に努めていかなければならないものとして今

回から取り込む内容である。 

   

委 員  努力事項（2）④が、採用後 5年から 6年に変わった背景は。 

事務局  特に、中学校においては 3学年を 1サイクルとして学級担任とする場合が多く、

5 年という基準では不都合が生じることがある。小学校では、5 年の基準では 1

つの学校で 1年生から 6年生までを担当することができない。その学校の状況に

よるが、中学校は 2サイクル、小学校では 1サイクルができるように配慮したも

のである。 

委 員  桶川市の教員には、担任のローテーションは何年と理解されているか。 

事務局  本人から学年の希望を提出させた上で、校長が最終的に決定する。以前は、小

学校でクラス替えが 2年間行われず、担任も 2年間もち上がりが多かった。最近

は、1年ごとにクラスも変わるので、教員も 1年ごと考えるほうが多い。 

教育長  他に質疑がないため、第 19号議案について採決を行う。第 19号議案を原案の

とおり可決とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 

教育長  異議なしと認め、第 19号議案は可決とする。 

  

  

教育長 日程第６ その他 

 （１）第 12回定例会の日程は、12月 16日（金）午後 2時からとする。 

  

  

教育長 日程第 7 閉会宣言 

これをもって、第 9回定例会を終了する。 



   

８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名  教 育 長                         

 

 

                教育長職務代理者                         

 

 

        書 記 長                         


